



DELFI-Kurs ab Mittwoch

Familienbildung Das Angebot richtet sich an Eltern mit kleinen Kindern.

Crailsheim. Für Eltern mit ihren Kindern ab sechs Wochen bis zum ersten Lebensjahr beginnt am Mittwoch, 13. September, von 10 bis 11.30 Uhr wieder ein sogenannter DELFI-Kurs (Denken, Entwickeln, Lieben, Fühlen, Individuell) bei der evangelischen Familienbildungsstätte Crailsheim. Als Gruppenleiterin fungiert Diana Osterhage. Mit alters- und entwicklungsgemäßen Angeboten sollen alle Sinne des Kindes angesprochen werden. Informationen und Anmeldungen unter Telefon 0 79 51 / 4 29 22 (montags bis donnerstags von 9 bis 11.30 Uhr) oder per E-Mail an info@fbs-crailsheim.de.

Kleine Hunde haben große Fans

Tiere Für das Chihuahua-Treffen in der ESV-Gaststätte Meteora nehmen manche Teilnehmer lange Wegstrecken auf sich. Unter anderem steht der Austausch im Vordergrund. *Von Oliver Färber*

Es wuselt immer wieder ganz schön durcheinander am Boden der ESV-Gaststätte Meteora an diesem Samstag: Mehr als 50 Chihuahuas tummeln sich im Gastraum und im Garten. An den Tischen sitzen die Besitzer gemütlich beisammen und tauschen sich über ihre geliebten kleinen Fellnasen aus. Wer jetzt an einen hohen Geräuschpegel und viel Kläfferei denkt, der wird mehr als angenehm überrascht. Klar gibt es den einen oder anderen Laut, aber ansonsten geht es ruhig zu. „Wenn Chihuahuas zusammen sind, dann bellen sie nicht so oft“, weiß ein erfahrener Besitzer. Auch er selbst habe die Erfahrung gemacht, als er noch einen einzelnen Hund hatte – seit der aber einen Partner hat, sei es zu Hause ruhig. „Natürlich wird mal gebellt, deshalb ist es ein Hund“, fügt er mit einem Lächeln auf den Lippen hinzu. Seine Lieblinge genießen derweil das Leben, sitzen in einem Kinderwagen.

Er ist einer von den 40 Teilnehmern des diesjährigen Treffens. Diese kennen sich aus einem Internet-Forum, in dem sie sich bei Fragen und Problemen gegenseitig helfen. Aug' in Aug' gibt's nun



Gemütlich sitzen die Teilnehmer des Chihuahua-Treffens im Garten der ESV-Gaststätte Meteora beisammen – und auch deren Hunde schätzen die Gemeinschaft. *Foto: Oliver Färber*

aber trotzdem noch genug zum Reden. Deshalb haben manche auch ein ganzes Stück Wegstrecke nach Crailsheim hinter sich gebracht. Rolf Zielinski kommt aus Magdeburg, ist über 500 Kilometer weit gefahren. „Wir ver-

binden das mit unserem Urlaub“, verrät er. Mit dabei natürlich die fünf Chihuahuas. Seit 2011 besucht er die Treffen, damals noch in Neulautern. Bis das Restaurant, das dort als Treffpunkt diente, geschlossen hat. Mit der Züchterin

Christel Kalbeck aus Oberrot, von der auch viele der Hunde beim Treffen stammen, habe man dann Meteora gefunden.

Und auch das hat seinen guten Grund: „Bei mir sind alle Hunde gekommen, schon immer“, erklärt

Wirtin Maria Grammatik. Jede Rasse, jede Größe – Gäste können gerne ihre Vierbeiner mitbringen. „Und der da drüben ist meiner“, sagt sie und zeigt auf ein wuselndes Fellknäuel zwischen den anderen. Die anderen seien dessen Verwandtschaft.

Für Züchterin Kalbeck ist das Treffen ein Wiedersehen – nicht nur mit den Menschen, auch mit den Tieren aus ihrer „Rottalbande“. „Der hier ist heute aus Berlin hergekommen“, sagt sie und nimmt den kleinen Hund auf den Arm. Sie selbst hat immer noch zwölf Chihuahuas, jung und alt. Nach einem privaten Schicksalsschlag hat sie aber die Züchterei zurückgefahren. „Aber die Leute hier unterstützen mich so toll, es kommt so viel zurück. Es ist wie eine Familie“, meint sie.

Und warum ausgerechnet Chihuahua? Rolf Zielinskis Augen leuchten: „Es ist eine hochinteressante Rasse“, schwärmt er. Die Hunde seien pffig, gelehrt und meist gehorsam, wenn man sie gut erziehe – und sie ließen sich auch gut erziehen. „Dazu gibt es sie in allen Farben, mit kurzem und langem Fell. Wenn dich die kleinen Viecher anblicken, es gibt nichts Schöneres“, findet er.

SONDERVERÖFFENTLICHUNG

HALL Teppich-Welt

Räumungsverkauf mit großzügigen Rabatten wegen Geschäftsaufgabe



Das Team der HALL Teppich-Welt mit A. Reza Kargar (Inhaber und Geschäftsführer), Titziana Wagner-Kargar, Dirk Höhne (beide Fachberater), Alexander Wagner (Verleger) und Navid Griotto-Tehrani (Fachberater, von links) sagt: „Wir freuen uns auf Sie und beraten Sie gerne.“ *Foto: Julia Winterfeldt*

„Tausend Dank an unsere treuen Kunden“

Nach 32 Jahren schließt das Teppichfachgeschäft in Schwäbisch Hall. Die Kunden dürfen sich zum Abschied auf großzügige Preisnachlässe freuen.

Manchmal im Leben trifft man Entscheidungen, bei denen man sich sicher ist, dass sie richtig sind – und doch fallen sie einem sehr schwer. Bei A. Reza Kargar ist genau das jetzt eingetreten: Nach 32 Jahren und intensiven Überlegungen gibt der Inhaber und Geschäftsführer der „HALL Teppich-Welt“ sein Teppichfachgeschäft in der Stuttgarter Straße 153-157 in Schwäbisch Hall auf. „Die Zeit ist reif, um sich eine Auszeit zu gönnen. Nach über 30 Jahren fühle ich mich verpflichtet, Ihnen das persönlich mitzuteilen“, wendet er sich an alle Kunden der HALL Teppich-Welt. Für die Kunden hat dieser Abschied auch eine gute Seite: „Ich möchte mich für Ihre Treue und

Verbundenheit mit Sonderaktionen bedanken, damit wir uns gegenseitig positiv in Erinnerung behalten.“ So beginnt ab sofort ein totaler Räumungsverkauf, bei dem es hohe Preisnachlässe bis zu 50 Prozent auf Teppiche aller Art gibt (siehe Anzeige rechts). Auch im Räumungsverkauf wird natürlich der gewohnte Liefer- und Verlegeservice geboten. „Falls Sie noch Fragen haben, rufen Sie uns gerne an oder kommen gleich persönlich vorbei“, lädt Kargar alle Kunden ein.

Hingabe und Leidenschaft

Noch einmal blickt er zurück auf den großen Wendepunkt vor acht Jahren. Damals hatte er die frühere Haller Filiale von Fachhändler

ler Aro, deren Marktleiter er seit 1991 gewesen war, aus der Insolvenz übernommen. „Das war am Anfang ein harter Kampf“, erinnert er sich. „Zum Glück hatte ich meine Kunden, Kollegen und meine Familie, die mich unterstützt haben.“ Längst haben sich Kargar's Hingabe und Leidenschaft ausgezahlt: „Die Kunden bringen uns so ein großes Vertrauen entgegen.“ Und so wendet er sich noch einmal an die Kunden: „Ich möchte Ihnen tausend Dank sagen für Ihre Treue und für Ihre gute Gesellschaft. Auch in schweren Zeiten haben Sie uns begleitet und unterstützt. Ich habe viele tolle Menschen in Schwäbisch Hall und Umgebung kennengelernt.“ *Frank Lutz*

Totaler Räumungsverkauf wegen Geschäftsaufgabe!

Echt handgeknüpfte Klassiker aus Persien, moderne Gabbehs, Designer Nepal, Handweb-Teppiche, Vintage, Shaggy, Fleckerl, Stufenmatten, Schmutzfangmatten, Badvorleger

Bodenbeläge:
Teppichböden, Vinyl,
PVC, Parkett, Laminat,
Kork, Lino

Lammfell · Kuhfell

Vasen · Kissen · Sitzkissen und vieles mehr.

Verlegeservice von allen Bodenbelägen unseres Sortiments, Teppichwäsche und Reparaturen werden bis Januar 2024 angenommen!

Ab sofort
bis zu
50%*

*ausgenommen Bestellware

HALL

Über
30 Jahre
Erfahrung!

Teppich-Welt

links neben Mediamarkt

Stuttgarter Str. 153-157, Schwäbisch Hall
Telefon (0791) 7 11 91

Mo. bis Fr. 9.00-18.00 Uhr · Sa. 9.00-15.30 Uhr
www.hallteppichwelt.de